

## 校長先生から全校のみなさんへのお願い

今、新型コロナウイルスの感染が全国に広がっています。新型コロナウイルスには、今は誰もが感染する可能性があります。コロナウイルスがうつるといわれ、悲しみ苦しんでいる人たちがいます。感染した人が悪いということではありません。学校やクラスの中で感染することは悪いことだという雰囲気が出てしまうと、新型コロナウイルスに感染したと疑われることをおそれて、具合が悪くなくても、その後は言いだしにくくなったり、病院に行くのが遅くなったりしてしまいます。そうすると、さらに感染が広がってしまうかもしれません。

もし、感染した人や症状のある人がいたとしても責めるのではなく、思いやりの気持ちを持ち、感染した人たちが早く治るよう励まし、治って戻ってきたときには温かく迎えてほしいと思います。もし、自分が感染したり症状があったりしたら、友達にはどうしてほしいかということを考えて行動してほしいと思います。そして、心が傷ついたことや、こまったことがあれば、ひとりで悩まず、おうちの人や学校の先生に相談してください。自分も周りの人も大切に守り、だれもが安心して過ごせる学校をみんなの力を合わせて作っていきましょう。